

Randol Izquierdo, nuevo líder de la Copa 8 de Marzo de Ciclismo



Randol Izquierdo

La Habana, 7 mar (JIT).- Randol Izquierdo, del equipo nacional de mountain bike, lidera la Copa 8 de Marzo de Ciclismo 2024, tras dominar la segunda etapa. También ganó el premio de montaña.

El avileño negoció los 100 kilómetros en 2:09.04 horas, por delante de sus compañeros de fuga Ricardo Delgado y Alejandro Hernández (Cuba A), el master Vicente Sanabria (Matanzas), el holguinero Ángel Luis Pupo y el espirituano Brayan Mandín (EN-MTB).

Esta sexteta, junto a otros nueve pedalistas, lograron zafarse del pelotón a unos 20 kilómetros de la partida frente al velódromo Reinaldo Paseiro. A los 30 ya sacaban más de cinco minutos de ventaja al pelotón principal.

También permitió que llegaran después con ventaja a la incómoda elevación de El Plátano, en la localidad de Nazareno, en el municipio San José de las Lajas, donde Randol se llevó el premio de la escalada.

Le siguieron Delgado, Sanabria, Mandín, Douglas Parrado (Cuba B), Hernández, Pupo, Ernesto Santiago (Habana), Jorge Rojas (Sancti Spíritus) y Alexander Rodríguez (Centro Técnico de Cienfuegos).

Tampoco cejaron en el empeño Ricardo Cardoso (Cuba B), Yordanis Álvarez (Clásica Somi), Juan Pablo (Habana) y Yendry Ramírez, el sub-23 del Centro Técnico. De los 15 fugados, solo perdió ese lote en la subida el matancero Alejandro Hernández.

El lomerío de Nazareno sacó de paso a los menos escaladores y se fraccionó aún más el pelotón y la “bola” de fugados. Sin embargo, estos se mantuvieron siempre a la cabeza de la carrera mientras consumían los últimos kilómetros por la autopista de Melena y la vía Monumental hasta la línea de sentencia frente al Estadio Panamericano de La Habana.

Ahora Randol lidera la clasificación general individual con tiempo de 4:27.57 horas, pero a un segundo de Parrado, el ganador de la primera etapa. Delgado se ubica tercero con 4:28.02.

Para las muchachas fue otra exigente jornada, que mucho necesitan, ya que la mayoría son juveniles. Algunas con perspectivas, como Rachel Mesa, la mejor el sábado, acabó este miércoles segunda, solo detrás de la internacional Daymelín Pérez. El tercer escaño correspondió a Karen Martínez.

La campeona cubana Arlenis Sierra, del club Movistar, volvió a compartir con ellas la segunda jornada en los primeros kilómetros. Dado su nivel, adelantó después junto al pelotón de los hombres que perseguía a los escapados.

Este jueves, la tercera y penúltima etapa constará de 145 kilómetros en un recorrido desde el velódromo por la Vía Blanca, ida y vuelta hasta el puente de Bacunayagua, con metas volantes en Guanabo y Santa Cruz del Norte.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/349120-randol-izquierdo-nuevo-lider-de-la-copa-8-de-marzo-de-ciclismo>



Radio Habana Cuba